

## Injuv lanzó concurso: cinco jóvenes de Punta Arenas compiten por el reconocimiento "Juventudes Protagonistas"

» La votación, abierta hasta el próximo viernes en Facebook e Instagram, permitirá elegir a uno de los cinco finalistas que será distinguido en el Día Internacional de la Juventud.

Con el objetivo de visibilizar a jóvenes que impactan positivamente en su entorno, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) Magallanes lanzó el concurso "Juventudes Protagonistas", una iniciativa que busca reconocer a través de votación comunitaria en redes sociales a una persona joven destacada de Punta Arenas.

La directora regional del Injuv, Carla Cifuentes Vladilo, explicó que esta propuesta se enmarca en las actividades del Mes de las Juventudes y que el o la ganadora será homenajeado(a) durante la ceremonia oficial del 12 de agosto, a las 19 horas, en el Auditorio Néstor Ligas, en la Umag, junto a otros jóvenes reconocidos por distintas instituciones.

El concurso contempló dos etapas: una convocatoria abierta de postulaciones, en la que vecinos, agrupaciones y organizaciones pudieron proponer a jóvenes que destacan por su compromiso comunitario, y una fase de validación que dejó a cinco finalistas. "Queremos abrir espacios

donde sea la misma comunidad la que proponga y reconozca a quienes están haciendo cosas relevantes, muchas veces desde el anonimato", señaló Cifuentes.

### Vocación de servicio

Los cinco candidatos actualmente en competencia son:

Juan Pablo Andrés Godoy Velásquez (25 años), quien desarrolló un sistema de software gratuito que permite a Juntas de vecinos administrar sus actividades de forma más eficiente. La plataforma incluye funciones como gestión de arriendos, pagos en línea y manejo de cuentas.

Nicolás Alfonso Pacheco Plastic (27 años): comunicador y periodista, durante la pandemia se dedicó a retratar realidades invisibilizadas como las personas en situación de calle o las ollas comunes. En su rol como periodista, ha compartido experiencias educativas con estudiantes de colegios públicos y privados, abordando temas como comunicación, energía y conciencia ambiental. Su compromiso comunitario se extiende



La directora de Injuv, Carla Cifuentes, informó de las distintas actividades que se realizan en el Mes de las Juventudes.

a la organización de actividades solidarias, eventos deportivos a beneficio, participación en colectas sociales y apoyo a clubes deportivos en la gestión de fondos concursables.

Mackarena González Saldivia (19 años), estudiante de Pedagogía y activa líder pastoral, ha trabajado en la formación de

monitores juveniles y en la animación de celebraciones salesianas. Integra la Pastoral Juvenil de la Diócesis de Magallanes, donde impulsa jornadas formativas, viajes nacionales y actividades de recaudación para fomentar el compromiso comunitario entre jóvenes.

Pedro Tecay Mansilla (26

años): con una trayectoria de más de una década en el Club Leo Golheth Tem Wouk y como bombero voluntario, ha encabezado campañas solidarias y participado en encuentros latinoamericanos de liderazgo juvenil. Su labor incluye apoyo a adultos mayores y causas como la rehabilitación, el medio ambiente y la lucha contra el cáncer pediátrico.

Matías Hidalgo Burgos (28 años), fonaudiólogo, comunicador y defensor de la diversidad, se ha transformado en un referente de inclusión desde su rol en medios regionales. Ha promovido el respeto, la aceptación y el bienestar emocional, convirtiéndose en un apoyo constante para distintas comunidades.

La votación permanecerá abierta hasta el viernes próximo en las cuentas de Facebook e Instagram de Injuv Magallanes, y cada "me gusta" en las publicaciones de los candidatos contará como un voto. La persona con mayor apoyo será homenajeada públicamente como juventud destacada de la comuna.